



10 Pièces

1000 m²

Réf. 0960Z

2 480 000 €

Belleville-en-Beaujolais

Maison à vendre (69220)

**résidences
immobilier**

KREIN

FANCY REAL ESTATE

résidences immobilier

MONTMERLE-SUR-SAÔNE. A proximité immédiate des bords de Saône et au cœur d'un village de charme, cet ancien couvent du XVIII^es a été intégralement restauré en 2011 par les compagnons du devoir, avec des prestations haut de gamme. Organisée sur 2 niveaux, la bâtisse principale offre au rez-de-chaussée plusieurs pièces de réception, cuisine et salle à manger, ainsi que des espaces familiaux tels qu'un bureau et un salon d'été. L'étage, auquel on accède par un magnifique escalier en pierres, est dédié aux espaces nuits avec 7 chambres, plusieurs dressings et 4 salles de bains. Une ancienne ...

MONTMERLE-SUR-SAÔNE. Close to the banks of the Saône and in the heart of a charming village, this former 18th-century convent was completely restored in 2011 by the Compagnons du devoir, to a very high standard. Organized over 2 levels, the main building offers several reception rooms, kitchen and dining room on the first floor, as well as family areas such as an office and summer lounge. The first floor, accessed by a magnificent stone staircase, is dedicated to sleeping quarters with 7 bedrooms, several dressing rooms and 4 bathrooms. A 100m² former janitor's cottage, now a guest house, ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

